

# **Nouveau Front Populaire Prenez le pouvoir !**

L'espoir renaît. Face au danger fasciste, à l'appel non seulement des forces politiques du Nouveau Front Populaire (NFP), mais aussi d'un grand nombre de responsables syndicaux et associatifs, ainsi que de très nombreuses personnalités du monde intellectuel et culturel, les Françaises et les Français se sont mobilisés de manière exceptionnelle pour vaincre l'extrême droite. C'est cette mobilisation des forces vives de la société qui a permis de bloquer la dynamique du RN et de mettre en tête le NFP.

Mais la situation reste très dangereuse et seule la poursuite de cette mobilisation peut à la fois imposer que la gauche soit appelée à gouverner, mais aussi qu'elle ait les moyens d'appliquer le programme sur lequel elle s'est engagée. C'est pourquoi nous appelons à créer au plus vite dans les localités et les quartiers, les services publics et les entreprises, et partout où c'est possible, des comités du Nouveau Front populaire, ouvert à tous ses acteurs politiques, syndicaux, associatifs et citoyens, afin de s'organiser pour développer la dynamique sociale et politique qui déjouera les manœuvres de la droite et de l'extrême droite et permettra le succès.

Et afin de concrétiser cette démarche, nous proposons qu'une date soit rapidement fixée entre toutes les parties prenantes, afin que se tiennent dès le mois d'octobre des États Généraux destinés à faire le point sur la situation et poursuivre le développement et la structuration démocratique du NFP.

**Lundi 8 juillet 2024**